
なかのdeかいごタイムズVol.13
ケアマネジャー・サービス提供責任者研修
「医師がケアマネに持ってほしい医療知識」

令和6年度中野区介護サービス事業所研修

研修後アンケート結果（参加者122名）

。

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・ケアマネージャーから医師に上げた方がよい情報は参考になりました。
・大きな病院のDrとのコンタクトの方法を実践したい。
・今後も必要に応じて２人主治医制を取り入れて行けると良いと思います。
・訪問看護特別指示書の相談がケアマネ側からもできるとの事でしたので、ぜひ相談
したいと思います。

・研修内容：９７.５％が「満足/やや満足」 ・研修資料：９９.２％が「満足/やや満足」 ・講師：９９.２％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！

第
13

回
介
護
サ
ー
ビ
ス

事
業
所
研
修
を
開
催
！

１
月
２
４
日
に
第
13

回
目
の
令
和
６
年
度
中
野
区

介
護
サ
ー
ビ
ス
事
業
所
研
修
を
開
催
し
ま
し
た
。

第
13

回
は
ケ
ア
マ
ネ
ジ
ャ
ー
・
サ
ー
ビ
ス
提
供
責

任
者
研
修
と
し
て
「
医
師
が
ケ
ア
マ
ネ
に
持
っ
て
ほ

し
い
医
療
知
識
」
を
テ
ー
マ
に
ホ
ー
ム
ク
リ
ニ
ッ
ク

な
か
の
の
院
長
山
田
先
生
に
ご
登
壇
頂
き
、
１
２
２

名
の
方
に
ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
。

医
師
が
知
り
た
い
利
用
者
様
の
情
報
や
二
人
主
治

医
制
、
訪
問
看
護
特
別
指
示
書
に
つ
い
て
な
ど
、
さ

ま
ざ
ま
な
情
報
を
得
る
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

研
修
の
最
後
に
は
た
く
さ
ん
の
参
加
者
か
ら
、
今

実
際
に
直
面
し
て
い
る
課
題
の
質
問
が
飛
び
交
い
、

明
日
に
活
か
せ
る
場
に
な
り
ま
し
た
。

介
護
サ
ー
ビ
ス
事
業
所
研
修
で
は
現
場
の
お
仕
事

や
事
業
所
運
営
に
役
立
つ
研
修
を
行
っ
て
お
り
ま
す
。

ま
た
次
回
の
ご
参
加
を
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。
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・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？
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１００％が「はい」！
９７.５％が

「満足/やや満足」


